





COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1304/2024

Metepec, Estado de México, 26 de diciembre de 2024

POLICÍAS DE LA SSEM DETIENEN A DOS POSIBLES INFRACTORES EN EL DELITO DE FRAUDE

- Los sospechosos al parecer intentaron vender un vehículo con reporte de hurto.
- El trabajo institucional fue determinante para el éxito de la operación.

Velar por el patrimonio de las y los mexiquenses, es una responsabilidad que deriva de las Mesas de la Coordinación para la Construcción de la Paz, por ende, personal de la Secretaría de Seguridad del Edomex (SSEM), detuvieron a dos personas que habrían intentado vender un automóvil robado.

Una llamada al 9-1-1 número nacional de emergencia, alertó a operadores del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad C5, que sobre la calle Guadalupe Victoria, esquina con carretera Toluca-Tenango de Arista en la colonia La Purisima, se efectuaba la posible venta de un automotor ofertado a través de redes sociales, el cual presentaba reporte de robo.

Por lo anterior, los uniformados cotejaron con el Centro de Monitoreo de la entidad y después de conocer que era el motivo de la consigna, detuvieron a Alejandro "N" de 23 años y a Gerardo "N" de 29 años, quienes fueron presentados ante el Agente del Ministerio Público correspondientes quien definirá su situación jurídica por su posible relación en el delito de fraude.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del









COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

